

Saison 2023/2024

INFOFLYER



15. Spieltag: FC Energie Cottbus – BFC Dynamo
Samstag, 25.11.2023, 16:00 Uhr

Hallo Energie-Fans, hallo Block I,

endlich ist das spielfreie Wochenende überstanden und mit dem BFC Dynamo gastiert die nächste Topmannschaft im Stadion der Freundschaft. Lediglich zwei Punkte trennen uns von den Hauptstädtern aus dem Lichtenberger Ortsteil Alt-Hohenschönhausen. Mit einem Sieg könnte man sich auf den begehrten oberen Plätzen der Tabelle festsetzen. Dabei wird es heute auf Nuancen ankommen, den Unterschied können wir Fans machen! 90 Minuten 100 % für unseren FCE!

Trotz des fußballfreien Wochenendes gab es indes keinen Grund zur Ruhe, denn wir konnten unser 21-jähriges Bestehen gebührend feiern! Ein turbulentes und ereignisreiches Jahr liegt hinter uns und voller Optimismus und Leidenschaft gehen wir auch ins nächste Jahr für unsere Stadt und unseren Verein!



Außerdem steht nun erwartungsgemäß mit dem VfB Krieschow unser Gegner für das Viertelfinale des Landespokals fest. Es bleibt spannend, wann und wo dieses Spiel diesmal stattfindet. Erste Planungen setzen die Begegnung auf einen Mittwoch um 13 Uhr im Februar an. Hoffen wir, dass diese Überlegung nochmal kräftig überdacht wird. Für fangerechte Anstoßzeiten!

Zunächst ist aber der Endspurt der Hinrunde besonders wichtig. Vor allem, um nach der Winterpause die bestmögliche Ausgangsposition für die möglichen Entscheidungsspiele zu haben. So gilt es heute zunächst einmal gegen den BFC den Anfang dafür zu machen. Blickt man auf die Partien der letzten beiden Saisons, ist es definitiv mal wieder an der Zeit dem BFC 3 Punkte zu entführen. Dies gelang uns nämlich zuletzt im Oktober 2020. Doch Statistiken haben bekanntermaßen in dieser engen Liga recht wenig von Bedeutung. Das Powerplay ab der 70. Spielminute bei Lok Leipzig hat gezeigt, welche Moral diese Mannschaft hat und stimmt uns ein für alle Mal optimistisch auf den heutigen Spieltag ein! Lasst uns also zusammen in diesem Topspiel zeigen, wer die wirkliche Spitzenmannschaft ist! Auf geht's Jungs aus Cottbus!

Rückblick: FC Energie Cottbus – SV Babelsberg 03 4:0

Nach zuletzt zwei Spielen ohne volle Punkteausbeute sollte nun eine Reaktion im Brandenburg-Duell gegen die Filmstädter erfolgen. Vor knapp über 7.000 Zuschauern, darunter 350 Gästen, wurde das Spiel durch ein Doppelhalter-Intro unsererseits eingeleitet.



Knapp zwei Minuten später gelang unserer BSG durch freundliche Mithilfe eines Babelsberger Eigentores der sogenannte „Dosenöffner“. Noch vor der Pause konnte auf 2:0 erhöht werden. Angesichts der starken kämpferischen und leidenschaftlichen Leistung war im Heimbereich hinsichtlich der Stimmung einiges mehr drin. Es gab durchaus lautstarke Momente, aber im Großen und Ganzen plätscherte die Stimmung vor sich hin. Da

geht definitiv mehr! Unsere Jungs, vor allem Dreifach-Torschütze Maximilian Oesterhelweg, sorgten aber im weiteren Spielverlauf für einen verdienten Derbysieg. Mit diesem Sieg konnte einerseits unterstrichen werden, wer die unangefochtene Nummer 1 im Land ist und andererseits konnten wir durch diesen Erfolg wieder einmal von der Tabellenspitze grüßen. Das macht definitiv Lust auf mehr!

Rückblick: 1. FC Lok Leipzig – FC Energie Cottbus 2:2

Sechs Tage später fand man sich zum Auswärtsspiel in Leipzig ein. Etwa 700 Energetiker taten es uns gleich und wollten gemeinsam das Ziel „Tabellenspitze verteidigen“ angehen.

Das Spiel wurde durch eine gemeinsame Choreo von Ultras Energie und CBR eingeleitet, wobei auch mehrere Leuchtmittel und Rauch eingesetzt wurden, um den Leipziger Süden in Rot zu tauchen. Stimmungstechnisch tat man sich auch hier wieder lange Zeit schwer, was aber auch dem Spielverlauf geschuldet war. Nach dem Anschlusstreffer wurde es aber noch einmal richtig laut und man zeigte der Mannschaft ganz klar den Weg – nach vorne! Hier zeigte sich kurz das Potential, welches der Gästeblock eigentlich hatte. Angetrieben davon erarbeitete sich unsere Mannschaft weitere Chancen und konnte noch zum umjubelten 2:2-



Ausgleich treffen. Am Ende hätte man sogar noch den Siegtreffer erzielen können, aber das wäre dann auch zu viel des Guten gewesen. Mit einem Punkt im Gepäck, der am Ende noch ganz wichtig werden kann, machte man sich also wieder auf den Weg in die Heimat.

Neues aus dem Shop

Passend zum Anbruch der eisigen Temperaturen haben wir einen schicken Schlauchschal für schlappe 8 € im Angebot für euch. Damit wird der Weg ins Stadion auch bei Minusgraden kein Hindernis. Zusätzlich könnt ihr im Hinblick aufs neue Jahr noch in diesem Jahr was Gutes tun. Wir haben einen neuen Kalender für euch. 12 Monate – 12 € und der komplette Erlös geht an die Integrationskita Janusz Korczak.